



Perhutani Banyuwangi Barat Dukung Penanaman Pohon Cemara Gunung Secara Simbolis

Mayzha - SURABAYA.JMN.OR.ID

Jun 30, 2024 - 17:38





Banyuwangi Barat - Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Banyuwangi Barat mendukung dan ikut kegiatan Penanaman Pohon Cemara Gunung secara simbolis yang diinisiasi oleh Pertamina Patra Niaga di Paltuding dan Peninjauan Lokasi Konservasi Lahan Kritis Taman Wisata Alam Kawah Ijen, pada hari Sabtu (29/06/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Balai Besar KSDA Jawa Timur, Integrated Terminal Manager PT Pertamina Patra Niaga IT Tanggungwangi, [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, Camat Licin dan Ketua Himpunan Pemandu Khusus Wisata Ijen (HPKWI).

Penanaman 1.000 pohon Cemara Gunung Taman Wisata Alah Kawah Ijen dalam rangka Implementasi Program Community Development dan Keanekaragaman Hayati Pertamina Patra Niaga Integrateg Terminal Tangjung Wangi.

Alia Anggraini selaku Integrated Terminal Manager PT Pertamina Patra Niaga IT Tanggungwangi mengatakan penanaman 1.000 pohon Cemara Gunung ini membantu kawasan hutan Taman Wisata Alam Kawah Ijen lebih baik.

HSSE [PT Pertamina Patra Niaga](#) IT Tanggungwangi, Fajar juga mengatakan, “Kemarin itu terkait dengan program konservasi ini karena di akhir tahun 2023 ada peristiwa kebakaran hutan, makanya kita (Pertamina) punya inisiatif untuk membangun kembali pohon pohon yang terbakar itu dengan bekerjasama dengan HPKWI.”

“Jenis pohon yang ditanam Pertamina adalah Cemara Gunung sebanyak 1.000 pohon merupakan program CSR Pertamina,” pungkasnya.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat yang diwakili KSS Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komper, Eko Hadi menerangkan, “Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat menyambut baik dan sangat mendukung kegiatan penanaman Pohon Cemara Gunung diareal TWA Kawah Ijen yang di inisiasi oleh PT Pertamina Patra Niaga IT Tanggungwangi, ini bukti sinergitas yang baik antara

Perhutani, Pertamina dan KSDA Jatim.”

“Yang terpenting Sinergitas [BUMN](#) (Perhutani dan Pertamina) yang diwujudkan dengan penanaman pohon Cemara Gunung di kawasan hutan TWA Kawah Ijen dapat memberi manfaat bagi lingkungan (ekologi) dan pada akhirnya dapat memberi manfaat bagi masyarakat,” tuturnya. @Red.